



元気いっぱい! 夢いっぱい!

菊池っ子だより

vol.65

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎ 学校教育課 ☎ 0968(25)7231

菊池北小学校

世 9月10日 世界の縄跳び技術を体験



高速で回転する2本の縄を跳ぶダブルダッチを、児童も体験。NOBUさんらのアドバイスを受けた児童は見事に跳んでいました

縄跳びのダブルダッチで世界的なサーカス「シルク・ドゥ・ソレイユ」に出演するNOBUさんが来校し、「ありがとう夢授業」を行いました。NOBUさんは夢を持つ大切さと、叶える魔法の言葉「ありがとう」が持つ力を説明。また、世界レベルの技術を披露すると、児童は歓声とともに見入っていました。

旭志中学校

地 9月26日・27日 元を支える産業を実体験



この取り組みは今回で26年目。受け入れたメンバーのほとんどは、旭志中時代にファームステイを体験しています

1年生がファームステイに参加しました。生徒はJA菊池青年部旭志支部のメンバー約20戸に宿泊しながら肥育や酪農、農業などに従事。給餌、搾乳、哺乳、野菜収穫、出荷準備、畜舎の清掃といった農家の仕事を体験し、地域を支える旭志の基幹産業を身近に感じることができました。

泗水西小学校

お 10月24日 おいしい梅干しが完成



梅干しづくりには、毎年多くの保護者や地域のボランティアが協力してくれています

学校の恒例行事として児童が毎年作っている梅干しが完成し、「梅のかめ開き」を行いました。おいしそうに色づいた真っ赤な梅が中から登場すると、児童は大喜び。1~2年生が10月に稲刈りしたお米で作ったおにぎりに梅干しを入れ、全校児童が「梅ジュース」で乾杯し、おいしく食べました。

菊池北中学校

鍛 11月15日 錬強歩会で竜門ダムへ



友達と励まし合いながら完歩を目指しました。到着後は、ロンロン館の芝生広場で昼食をとりました

全校生徒が参加する鍛錬強歩会を開催しました。生徒らは学校を出発し、竜門ダムから湖を1周。恵まれた天気のもと、美しい山や川、澄んだ空気を満喫しながら約20kmの道のりを歩きました。ふるさと菊池のすばらしさを再発見する機会となった一日。生徒たちは完歩を達成し、自信をつけていました。

七城小学校

餅 12月1日 がもちもち! 七城っ子収穫祭



1年生から6年生の縦割り班で、「昔遊び・お抹茶・ヨガ・紙飛行機・竹トンボ」の5つのブースから1つを体験したほか、餅つきをしました

自然の恵みに感謝し収穫の喜びを味わう「七城っ子収穫祭」を開催しました。餅つきや体験活動を通して保護者や地域の人たちと交流。「お餅が美味しかった」「紙やすりでアイスの棒を削った竹トンボが良く飛んだ」と喜んでいました。また、5年生が育てた七城米を販売。多くの人を買っていました。